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Magnifique appartement 3 pieces rénové au 6eme étage d'une
résidence récente de La Croisette, a deux pas des plages et du centre
ville. Il dispose d'une belle piece a vivre avec cuisine ouverte donnant
sur une terrasse et une vue mer panoramique de I'Esterel au Palm
Beach et de deux chambres en suite.Sa situation exceptionnelle et la
qualité de ses finitions sauront vous séduire.Un garage et une cave
viennent compléter I'appartement.Classe Energie : C - Classe Climat :
A / DPE ancienne version.Les informations sur les risques auxquels ce

bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques ...

Magnificent renovated 2-bedroom apartment on the 6th floor of a recent residence
in La Croisette, close 1o the beaches and the town centre. It offers two ensuit
bedrooms and a beautiful living room with an open kitchen giving on a nice
terrace.Panoramic sea view from the Esterel mountains to the Palm Beach.lts
exceptional location and the quality of its finishes will seduce you.A garage and a
cellar complete the flat.Energy class : C - Climat class : A / DPE old
version.Information on the risk to which this property is exposed is available on the

Geohazards website : www.georisques.gouv. T,
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